

令和7年2月5日

保護者の皆様

瑞穂市立中小学校

校長 上水流 弘美

## 「令和6年度 第2回 学校アンケート」の集計結果について

梅花の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、1月に行いました「学校アンケート」へのご協力、ありがとうございました。本校の教育活動や子供たちの姿についてA～Dの4段階評価で回答していただいた結果を昨年7月の結果と比較グラフにまとめました。児童のアンケート調査の結果と併せてご覧いただくとありがたいです。

### 【1月保護者アンケートについて】

今回実施しました保護者の皆様のアンケートで、下記の項目において、高い評価をいただきました。

- ◆「学校は、保護者評価・学校だより・HP・授業参観等を通して、開かれた学校づくりに努めている」
- ◆「学校は、総合的な学習の時間（ふなき）や校外学習等で豊かな体験活動ができるように努めている」
- ◆「学校は、『なかよし遊び』や『なかよし班そうじ』等を通して、温かい人間関係の育成に努めている」
- ◆「学校は、大雨・台風・地震・不審者・事故等への対応を進んで行き、安心安全な学校づくりに努めている」
- ◆「学校は、子供や保護者の話に耳を傾け、相談にも適切に応じている」

上4つの項目は、第1回でも高い評価をいただいたものです。なかよし班活動については、昨年度までの『なかよし遊び』に加え、今年度から『なかよし班そうじ』を行っています。『なかよし班そうじ』では、6年生がその場所に合う掃除の仕方や分担を考えたり、掃除道具の使い方を伝えたりして、異学年のメンバーをまとめています。下学年の6年生に対する憧れや感謝の気持ちを「ありがとう集会」につなげていけるよう、支援していきたいと思えます。

また、1番下の項目については、学校が一人一人の子供を大切に、安心して学校生活を送れるように願って努めていることをご理解いただき、嬉しく思います。今後も子供たちに寄り添い、保護者の方々と連携を図っていきます。

その一方で、他の項目と比べてポイントが低くなっている項目がありました。

- ◆「子供は、学校へ行くのを楽しみにしている」
- ◆「子供は、勉強が分かると言っている」

児童アンケートの「学校に行くのは、楽しいと思う」「今日が楽しく、明日もまた来たい学校になっている」これらの項目は、第1回と比べて4ポイントほど高くなっています。しかし、保護者の方の目から見られて、まだまだあてはまらないと感じられていることが分かりました。

子供たちが楽しく学校に来られるように、学習面では「できた、分かった」と思える授業づくりを目指します。生活面では「よさみつけ」を通して自分のよさを感じたり、目標に向けて取り組むことで自分磨きをしたりできるよう、引き続き働きかけていきます。また、担任だけでなく、全職員で全校児童一人一人について、いろいろな場で認め、励ますなどの声かけをすることで、「今日が楽しく、明日もまた来たい」と思える学校づくりに努めていきます。

## 【ご意見・回答】

- 子供に対しての悩みなど、いつも親身にお話を聞いていただき、とても助けられています。今、1番本人の気持ちを考えてあげたい時期なので、先生が普段の様子など細かに教えてくださり、とてもありがたいです。
- 先生のおかげで、毎日頑張って学校生活を送れています。私も毎日安心して送り出せています。本当にいつもありがとうございます。
- いつもありがとうございます。学校を嫌がる時期もありましたが、先生の温かいフォローのおかげで今は楽しんで行けています。今後とも、よろしく願います。
- いつもたくさんの先生方に声をかけていただいたり、あたたかく優しく見守ってくださったり、感謝しています。ありがとうございます。
- いじめに関わって、学校と家庭で一緒に考え、そして、学校で対応して下さっていることにすごく感謝しています。だから、子供も学校に行けています。これからも引き続き、よろしく願います。また、クラス替えがないので、次年度に向けて引き継ぎをしていただけるとありがたいです。
- 子供たちに合った教育をしてくださり、大変うれしく思います。残り少ない学校生活ですが、どうぞよろしくお願いいたします。
- 今年一年、様々なことで相談させていただくことが多く、その度に大変丁寧に向き合ってくださいました。細かな配慮をしていただき、安心して学校に送り出すことができました。本人も多くのことを学ぶ機会となり、向き合ってくださいました先生の姿に、学校へ行こうと思えたと思います。ありがとうございました。
- いつも子供たちのことに真摯に向き合ってください、ありがとうございます。一人一人の子供と向き合っているのを、担任の先生をはじめ、いろいろな先生から感じています。小さなことにも最大のお心遣いをいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。
- いつも子供たちが楽しく安全に学校生活が送れるように考えていただき、ありがとうございます。一時期、友達(一部の子)とうまくいかず、学校に行きたくないという時もありましたが、今はそんなこともなく、登校できていて安心しています。
- いつもありがとうございます。安心して通わせることができています。難しい年頃ですが、学校のことはよく話してくれます。今後ともよろしくお願いいたします。
- ◆家庭学習の取組は、自分で考えてできる高学年はよいですが、低学年では親が考えないといけなくなってしまうので、負担が大きいです。

家庭学習強化週間における学習の計画については、その時の学習内容に合わせて担任から例を示し、学校で子供たちが計画を立てます。保護者(特に低学年)の皆様には、その計画を見ていただき、アドバイスをいただくとありがたいです。その際、家庭学習強化週間に使用するがんばり表の表紙の例を参考にしてください。貴重なご意見ありがとうございます。

※ご意見ありがとうございました。子供たちが楽しく学校生活が送れるように、全職員で努めます。ご家庭で、何かご心配なことなどございましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。

